

Extrait du FFMC 24 - Dordogne

<http://www.ffmc24.org>

Jumbo Rêve D'Enfants 2009 - compte rendu

- Actualités -

Date de mise en ligne : lundi 26 octobre 2009

FFMC 24 - Dordogne

Entre les forêts du Landais au sud et de la Doubleau nord, c'est sous un soleil radieux que c'est déroulée cette journée en faveur d'enfants de l'Institut Médico-Educatif de Neuvic sur l'Isle...

Après plusieurs contacts fructueux avec "Titi", la FPMC24 a décidé d'encadrer un cortège de 30 sides-car et trikes afin d'emmener en balade un cinquantaine de jeunes de l'IME de Neuvic sur l'Isle.



Petit briefing le matin et premier départ sous le soleil qui était au rendez-vous de cette superbe journée. Nous partons pour 50 km de promenade par les petites routes de campagnes sinueuses qui nous font prendre un grand bol d'air frais et de nature. Cette première balade nous amène à Jaures un petit village calme qui voit débarquer une horde d'engins de tous acabits et de tous horizons. Ils sont venus de tous les coins de France pour cette opération de solidarité et de partage. Une pause café /croissants est une première occasion pour les enfants de faire partager leurs sensations. On aperçoit des sourires, des visages radieux...on parle mécanique...



Puis retour au point de départ pour un pique-nique dans les jardins du château de Neuvic (s'il vous plaît !!!). Le cadre est magnifique et le temps permet d'apprécier la beauté des lieux. Nous pareissons délicieusement sur la pelouse du parc chauffés par le soleil et nous nous demandons presque si nous allons avoir le courage d'enfourcher nos montures pour la deuxième partie de la journée.

Nous repartons l'après-midi pour la deuxième boucle de 50 km en plein cSur du pays Doublaud. Les paysages défilent, les arbres commencent à prendre leurs couleurs d'automne.... Un arrêt "goûter" pour les enfants, certains adultes en profitent pour prendre un rafraîchissement en terrasse au bord de l'étang de La Jemaye. Le site est presque désert ce qui rend le cadre beaucoup plus idyllique en cette fin d'été. Les jeunes (et moins jeunes) peuvent s'ébattre, les discussions et échanges vont bon train....

Nous repartons alors vers Neuvic et la fin de la journée pour les enfants, mais pas pour les grands. En effet l'organisation sans faille de cette journée prévoit pour le soir, non seulement une visite du château et par un charmant guide qui passionne vite petits et grand en racontant les histoires qui ont fait l'Histoire de ce lieu, mais également un repas réunissant les adultes accompagnant cette journée.



Pour conclure, un belle expérience de partage et de solidarité qui permet de réunir des personnes de mondes totalement différents autour d'une même passion.

Merci encore à Titi et Jean-Michel pour leur accueil, leur gentillesse, le courant est tellement bien passé que l'asso Jumbo Rêve d'Enfants participera à notre action Motards du CSur en fin d'année.

